



柏葉祭と進路

中間テストが終わり、合唱練習が本格的に始まりました。朝、教室やホールからさわやかな歌声が校舎に響いています。実行委員会、有志発表など、柏葉祭に向けて3年生が中心になって動きだしているところですが、文化祭だけにとらわれてはいけません。気持ちがふわふわして肝心の『進路』のことを意識しないと、後から後悔することになります。

この時期はどの学校でも文化祭が行われますが、そうした活動と、学習の両立をいかに頑張ることができるかが今後の進路決定に大きく影響してきます。自分の将来の夢や進路を見据えて、やるべきことを着実にやりながら、楽しむ所は本気で楽しむなど、メリハリをつけて頑張っていきましょう。

～柏葉祭 Shining Star～



輝け 星のように！



10月19日（金）

開祭行事 13:00-13:30
実行委員会行事 13:40-15:10

10月20日（土）

合唱コンクール 9:10-11:20
ステージ発表 13:00-14:30
閉祭行事 14:45-15:06 * 下校16:00予定

*発表内容によっては時間が若干変わることがあります。

～合唱練習風景～



< 2学期 第9週予定 >

日	曜日	1	2	3	4	5	6	行事予定	ｽﾌﾟﾛｯﾄ	下校時刻
10/15	月	月1	月2	月3	月4	月5	総合	柏葉祭準備期間③	国21	15:30
16	火	火1	火2	火3	火4	火5	総合	柏葉祭準備期間④	数21	15:30
17	水	水1	水2	水3	水4	水5	総合	柏葉祭準備期間⑤ 簡単清掃	英21	15:30
18	木	木1	木2	木3	木4	金4	総合	柏葉祭準備期間⑥	理21	15:30
19	金	金1	金2	総合	総合	柏葉祭 第1日	柏葉祭準備 柏葉祭13:00～	社21	16:00	

☆柏葉祭準備期間中の下校時刻は15:30です。ただし、係活動や実行委員会等でその後活動する場合があります。その場合でも、遅くとも18:00には活動終了します。

～いじめの熟議を行いました 10月4日(木)～



今回のいじめ熟議で感じたことは、いじめをなくす努力はできるということです。いじめに対する一人一人の考えや普段の生活の仕方なども見直すことができたので良かったと思います。これからの生活や友達との会話なども意識して、班でできたアクションプランなども取り入れて今後生活したいです。

松浦

今回の熟議では、前回出なかった案などがでてきました。また、全員で協力してグループ分けやアクションプランを考えることができたのも良かったです。私はこの熟議を通して、改めていじめの恐ろしさについて考えることができました。自分ではそう思っていなくても相手にはそう感じ取れたり、相手を傷つけると改めて考えさせられる熟議でした。

中條



今回の熟議は、3年間の中で一番充実していたと思います。今回初めて班のリーダーになり、みんなの意見をしっかりとめることができました。他の班の発表を聞いて、みんなの気持ちやいじめに対する強い意識が感じられました。このような意識を持っていたらいじめはなくせると思いました。今回の話し合いをもとに、みんな協力していきたいです。

赤坂

今回の熟議では、いじめのことについてたくさん知ることができ、どうしたらなくせるかしっかり考えることもできました。まずは私たちからいじめをなくすために、困っている人がいないか、周りを見渡して、声をかけたりしていきたいなと思いました。私は、いじめをなくすためには、みんなでお互いを思いやり、その人のいいところを見つけて、個性を尊重しあえるようなになれるといいんじゃないかなと思いました。

菅野

今回の熟議を通して、3年生らしい意見がたくさん出てきたり、私自身もいろいろ考えることができました。5つの班のプレゼンを聞いて、わかりやすく面白く発表してくれたので、自分も理解を深めることができたと思いました。これからの学校生活やふだんの生活にも役立てたいし、自分から積極的に話しかけたり、行動に移していきたいと思いました。

井砂

3回目の熟議だったので、いじめをなくすためにたくさん考えて、発表し、話し合うことで、いじめのことについて考えが深まりました。人の嫌がることはしないのは当たり前だが、見かけたり、聞いたりしたら相談にのることがいじめをなくすための一歩だと思います。それに、クラスや学年でいろいろなおな行事や活動を通して、多くの人と協力し合うことで、相手の良い所も見つかると思います。この熟議を通して、前よりもいじめをなくそうという思いが強くなったので、とても良い経験になりました。

高橋



しない
させない
見過ごさない

